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Anfrage der Stadträtin Frau Barsakow - Umsetzung des  Infektionsschutzes im 
St. Georg-Klinikum  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Am 24. und 25.11. 2011 tagt der 5. Nationale Qualitätskongress Gesundheit in Berlin, um die 
Vorgaben für Krankenhäuser nach der Änderung des Infektionsschutzgesetzes zu beraten, 
deren Umsetzung bis 2016 zu erfolgen hat. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie werden im St. Georg-Klinikum die Ausbildung und der Einsatz eines 

Krankenhaushygienikers vorbereitet? 
2. Welche Maßnahmen werden ergriffen, die geforderten Hygienestandards zu erreichen? 
3. Wie werden die Dokumentationspflichten umgesetzt? 
4. Welche voraussichtlichen Kosten kommen auf das St. Georg-Klinikum zu und welche 

Möglichkeiten der Refinanzierung gibt es? 
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